
Die Verwaltung weist auf die Mitteilungsvorlage hin. Aktuell ist davon 
auszugehen, dass im nächsten Jahr eine umfassende Vorstellung der Ergebnisse 
des Projektes stattfinden wird. 


